

Paul und Florin setzen sich durch

Die 14-jährige Kristyna Paul sowie der 16-jährige Matteo Florin siegten an den Bündner Tennismeisterschaften, die am vergangenen Wochenende in Landquart und Grüşch durchgeführt wurden. Beide wurden ihrer Favoritenrolle gerecht, auch wenn sie in ihren Finals hart gefordert wurden. Die weiteren Sieger hiessen Christian Allemann (Landquart / 35+), Rémy Blümli (Lenzerheide / 45+), Urs Bordoli (Klostery / 55+) und Michael Matt Hess (Klosters / 65+). Bei den Frauen siegte Pierina Engi (Chur / 30+). *(red)*